

mit dem heldenhaften Kampf der Völker Indochinas gegen die barbarische USA-Aggression. Sie sprachen sich für die sofortige Unterzeichnung eines Abkommens über die Einstellung des von den USA gegen das vietnamesische Volk entfesselten Krieges aus.

Beide Seiten erörterten eingehend die Lage im Nahen Osten und wiesen auf die gefährliche Eskalation der imperialistischen Aggression Israels gegen die arabischen Völker hin. Sie fordern den sofortigen Abzug der israelischen Aggressionstruppen aus allen okkupierten arabischen Gebieten und eine gerechte Lösung des Nahost-Problems auf der Grundlage der Resolution des UNO-Sicherheitsrates vom 22. November 1967.

Die Delegationen der SED und des ANC vereinbarten, ihre Beziehungen im Interesse des gemeinsamen Kampfes für nationale und soziale Befreiung, für Frieden und Sozialismus weiterzuentwickeln und zu vertiefen.

Berlin, den 10. November 1972